

SABDATARA

Satgas Yonif 115/ML Kunjungi Kampung Wuyuneri dan Beri Bantuan kepada Gereja GIDI

Achmad Sarjono - SABDATARA.COM

May 27, 2024 - 06:45



PUNCAK JAYA - Langkah dari personel Satgas Yonif 115/ML tak pernah berhenti untuk semakin dekat dengan masyarakat Papua, kali ini melalui Pos Wuyuneri yang mengunjungi masyarakat di Gereja GIDI Kampung Wuyuneri, Distrik Mulia, Kabupaten Puncak Jaya. Minggu (26/5/2024).

Mengunjungi masyarakat di sekitar Pos secara berkala merupakan salah satu kegiatan yang rutin dilakukan oleh personel Satgas Yonif 115/ML untuk mendekatkan diri dengan warga binaanya.

Melalui kegiatan anjongsana, personel Pos dapat memahami secara langsung tentang kondisi masyarakat dan apa yang dibutuhkan, agar dapat memberikan bantuan yang tepat dalam rangka meningkatkan kemanunggalan TNI dengan rakyat.

Personel Pos Wuyuneri yang dipimpin oleh Kapten Inf Mohammad Amri Djuddah bergerak bersama mengunjungi masyarakat Kampung Wuyuneri seusai pelaksanaan ibadah di Gereja.

Dalam kunjungannya kali ini, personel Pos Wuyuneri juga menyerahkan sejumlah bantuan, antara lain pohon natal beserta hiasannya, kostum Sinterklas dan Alkitab yang diberikan kepada jemaat Gereja GIDI Kampung Wuyuneri, gula-gula untuk anak-anak dan memberikan pelayanan kesehatan kepada masyarakat yang membutuhkan.

Harapannya, bantuan yang diberikan dapat membawa kebahagiaan bagi masyarakat, khususnya jemaat Gereja GIDI dalam memperingati Natal di bulan Desember 2024.

Danpos Wuyuneri mengatakan, " Personel Pos Wuyuneri selalu siap membantu masyarakat di sekitar Pos. Semoga apa yang kami miliki dan berikan, dapat mengurangi beban dan membawa kebahagiaan bagi masyarakat." Ujar Danpos.

Danpos juga menambahkan bahwa, waktu penugasan Satgas Yonif 115/ML di tanah Papua sudah tidak lama lagi, sehingga akan berbuat semaksimal mungkin untuk membantu mengatasi kesulitan dari warga yang berada di sekitar Pos Wuyuneri.

Kegiatan yang dilakukan oleh personel Pos Wuyuneri ini mendapat apresiasi dari masyarakat Kampung Wuyuneri yang merasa senang dengan kedatangan personel Pos ke Gereja GIDI Wuyuneri.

Yondina Telenggen, salah satu masyarakat Kampung Wuyuneri merasa bersyukur dengan keberadaan Pos TNI di Kampung Wuyuneri yang selalu membantu masyarakat.

" Kami sangat bersyukur dengan adanya TNI di Pos Wuyuneri, karena manfaatnya dapat dirasakan secara langsung oleh masyarakat. Banyak bantuan yang sudah diberikan kepada kami. Terima kasih Bapak TNI, semoga Tuhan selalu menyertai dan memberikan kesehatan." Ujar Yondina.